

## Weltrekordversuch mit der grössten Aargauer Rüeblitorte

Die Mägenwiler Bäckerei Konditorei Eberhard hat die Aargauer-Rüeblitorte schon seit der Firmengründung 1954 im Sortiment. Die leckere Aargauer Spezialität wird nach alter handwerklicher Tradition und mit grosser Sorgfalt hergestellt.

**Vor 5 Jahren begann die Bäckerei Eberhard mit dem Onlineverkauf ihrer Aargauer Rüeblitorte. Seither können ihre Kunden unter „aargauer-rüeblitorte.ch“ Torten bestellen und versenden lassen.**

Genau diesem Thema widmet sich nun Martin Meier, Chef Bäcker Konditor der Bäckerei Eberhard in seiner Diplomarbeit zum eidg. dipl. Bäcker Konditor.

### **Am 14. September soll nun die grösste Aargauer Rüeblitorte der Welt**

präsentiert werden. Für die ultimative Torte, die über 510 kg schwer wird, wird konnte Martin Meier dann auch ein besondere Tortenpatin gewinnen.

**Jennifer Ann Gerber, Miss Schweiz 2001**, wird die Torte anschneiden und dem Anlass zusätzlichen Glanz verleihen. Während des Anlasses wird die Entstehung der runden 19m<sup>2</sup> grossen Torte im Zeitraffer gezeigt und später auch der Abverkauf bis zum letzten Stück. Dank vielen Spenden kann der Reinerlös aus den 3800 Portionen Rüeblitorte der Theodora Stiftung, deren Clowns kranken Kindern im Spital wieder ein Lächeln ins Gesicht zaubern, gespendet werden.

Mit dieser Aktion will Martin Meier den Online Versand der Aargauer Rüeblitorte der Bevölkerung und den Kunden besser bekannt machen und sogleich die Bäckerei Eberhard als innovatives Fachgeschäft positionieren.

Martin Meier  
Chef Bäcker Konditor

Info vom 22. August 2013